

Ehrenamt beim „Kölner Obdachlosen-Frühstück“



Das „Kölner Obdachlosen-Frühstück“ lebt von dem engagierten Einsatz seiner ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer ebenso wie von der großzügigen finanziellen Unterstützung seiner Spenderinnen und Spender.

Es begann im Jahre 2005, als Dr. Peter Deubner mit einigen Freunden diese Initiative ins Leben rief. Heute engagieren sich 70 Kölner Bürgerinnen und Bürger für die Idee, notleidenden Menschen einen geschützten Ort der Erholung von den Strapazen auf der Straße zu bieten. Sie bereiten schmackhafte Mahlzeiten zu, bedienen ihre bedürftigen Gäste und nehmen sich ihrer Probleme aufmerksam an. Die älteste Ehrenamtlerin, Marga Kawulycz, der gute Geist der Frühstücks-Küche in Köln-Mülheim, hat gerade ihr 90. Lebensjahr erreicht. Eine vorbildliche Leistung.

Auch Kölner Künstler wie Klaus der Geiger, Peter Mehlfeld oder Heinz-Walter Ortwein

unterstützen die Frühstücks-Idee mit musikalischen Beiträgen und tragen so zur besonderen Atmosphäre und zum friedlichen Verlauf der Frühstücke wesentlich bei.



Das „Kölner Obdachlosen-Frühstück“ ist eine Initiative der Dr. Peter Deubner-Stiftung und wird in Kooperation mit der Diakonie Köln realisiert. Sie sind herzlich eingeladen, sich an dem Gemeinschaftswerk aktiv oder fördernd zu beteiligen.



Spendenkonto der Dr. Peter Deubner-Stiftung:
Commerzbank Köln
IBAN: DE31 3708 0040 0555 4469 00
BIC: DRESDEFF370
Stichwort „Kölner Obdachlosen-Frühstück“